



Penyalur Keluhkan Distribusi BPNT Tersendat

UMBULHARJO (MERAPI) - Rumah Pangan Kita (RPK) yang menyalurkan Bantuan Pangan Nontunai (BPNT) di Kota Yogyakarta mengeluhkan distribusi barang tak lancar. Akibatnya penyaluran BPNT menjadi tersendat. Padahal undangan kepada warga penerima BPNT untuk mengambil bantuan telah disebar.

"Distribusi beras dan gula dari Bulog tidak lancar. Undangan sudah menyebar ke warga (penerima). Tapi barang belum dikirim, sehingga terjadi antrean tanpa kejelasan barang datang," kata salah satu pengelola RPK di Kecamatan Umbulharjo, Runi, Minggu (11/6).
Dia mencontohkan, ada 102 paket BPNT yang harus ia dis-

tribusikan. Tapi paket produk yang dikirim baru untuk 17 paket. Menurutnya distribusi barang yang tidak lancar itu juga dialami beberapa RPK lainnya. Meski sudah bulan Juni, tapi BPNT yang disalurkan baru untuk bulan Januari dan Februari.

Menurutnya, dari sisi kualitas produk, dinilainya juga ti-

dak bagus. "Kualitas produknya tidak bagus. Saya pernah terima paket produk, kemasannya rusak-rusak," tambahnya.

Menanggapi keluhan tersebut Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta Hadi Muchtar menyatakan keluhan itu akan menjadi masukan guna evaluasi penyaluran BPNT. Mengingat BPNT merupakan program baru pengganti bantuan beras miskin atau beras sejahtera. Dia menyatakan selama ini Dinsos membuat undangan pemberitahuan pengambilan BPNT kepada penerima atas dasar kesanggupan Bulog dan perbankan terkait yang siap mendistribusikan.

"Ya itu masukan, sebagai dasar evaluasi. Kalau begitu besok undangan didasarkan kalau barang betul-betul sudah masuk ke RPK atau tempat pengambilan lainnya. Ya kami akan lihat tiga hari nanti. Kalau ada kejadian antre, barangnya belum ada, ya kami akan rapat evaluasi dengan pihak terkait," terang Hadi.

Terkait penyaluran BPNT yang baru disalurkan jatah Januari-Februari padahal sudah Juni, dia menyampaikan hal itu tergantung dari kesiapan perbankan. Di samping itu belum semua penerima BPNT mendapat jatah Januari-Februari lantaran kartu elektro-

nik dari bank terkait untuk mengambil bantuan, didistribusikan bertahap.

"Kami terus upayakan melanjutkan penyaluran BPNT jatah Januari-Februari. Biar sebelum Lebaran, itu bisa tuntas semua," imbuhnya.

Salah satu penyaluran BPNT lanjutan jatah Januari-Februari dijadwalkan Senin (12/6) melalui Koperasi Wiwara di Kompleks Balaikota. Dia menyebut BPNT yang disalurkan untuk 147 kepala keluarga di Kelurahan Muja Muju Kecamatan Umbulharjo. Paket barang yang telah disiapkan berupa beras dan gula pasir.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005